



Nota N° 7-1-M-N/21

La Representación Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en ocasión de transmitir las contribuciones del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables del Perú, en atención a la solicitud de aportes del Experto Independiente sobre la protección contra la violencia y la discriminación basada en la orientación sexual y la identidad de género, para el informe que deberá presentar al Consejo de Derechos Humanos en su 50º periodo de sesiones.

La Representación Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la ocasión para reiterar a la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos las seguridades de su distinguida consideración.

Ginebra, 7 de febrero de 2022



A la Honorable  
Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los  
Derechos Humanos  
Ginebra.-